令和2年12月23日 三重県立盲学校寄宿舎

No. 3



師走に入り、寒さも本格的になってきました。2学期も新型コロナ感染症対策に充分心がけなが ら元気に生活し、それぞれの行事を楽しみました。冬休みも健康第一でお過ごし下さい。3学期、 みなさんの元気な笑顔を楽しみに待っています。

秋の収穫

10月21日の水曜活動でさつま芋の収穫をしまし た。さつま芋の種類、収穫の時期や方法について説明 を聞いてから芋ほりを始めました。大きなさつま芋が 採れると喜んでいました。後半は室内に移動して、電 子レンジを使って加熱し、ホクホクのさつま芋を頂きました。 収穫したさつま芋は、舎生みんなに配って持ち帰っても らいました。



11月30日(月)城山とのオンライン交流会がありました。 みんなで自己紹介をし、城山特別支援学校からのビデオレター を鑑賞しました。盲学校からは、日課や行事などを紹介しまし た。参加した3人から、お互いの寄宿舎の様子がわかってよか ったとの感想が聞かれました。



冬のお楽しみ会

12月15日(火)参加舎生が3人になったため、1部だけ行いました。会食では、まず、調理 員さんたちに日頃の感謝の気持ちを込めてお礼を伝え、「1 年間お疲れ様でした」と乾杯しました。 会食後、サンタさん登場。それぞれ楽しみにしていたプレゼントをもらい大喜びでした。









計画していたゲームは、2部として年明けの1月7日に行う予定です。